

CAMPAÑA INFORMATIVA

Los médicos avisan del peso excesivo de las mochilas

El Colegio Oficial de Médicos de Toledo, ante el inicio del nuevo curso escolar, ha emprendido una campaña para llamar la atención a niños y adolescentes, padres, autoridades sanitarias y profesores sobre la importancia de controlar el excesivo peso de material escolar que llevan los estudiantes. Con ello se pretende prevenir dolencias de espalda y reducir el impacto de sus consecuencias, advierte el Colegio de Médicos. En la campaña colaboran la Organización Médica Colegial y la Fundación Kovacs.